
学校運営協議会会議録
  学校名 宮前中学校
  記録者 内田（寿）

　　  開催日時 令和６年　２月１７日（土）am９：００～１０：００
　　  開催場所 宮前中学校　２階　応接室

内田会長・橋本委員・鈴木（孝）委員・池野委員
内田委員・鳥居校長　（委員の過半数を超えたため会議成立）

　　出席者（学校） 伊藤副校長   傍聴者 ０名
会議内容（次第順）
１．校長挨拶　　・学校生活は落ち着いているが、インフルエンザが若干増加傾向。
　　・E組のスキー教室実施：インフルが出るも適切な対応により感染拡大は無し。
　　①教育調査について：デジタル化に伴い、アンケート方法や内容に変更あり。
　　　　　　評価の低い項目から読み取れる保護者の意見とは…
　　　　　　　　・小中連携の活動が少ないのでは？
　　　　　　　　・地域の方々との関わりが少ないのでは？
　　　　　　　　　　　→コロナ禍が明け、様々な活動が復活している旨の
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　保護者へのアピールに努めていく。
　　　・令和６年度 教育課程について
　　　　　　　　・授業以外でもデジタル化を推進し、教員の働き方改革を図る。
　　　　　　　　・小中連携の推進。／地域の人材を活用。
　　　　　　　　・生活指導＝SNSについての指導を継続。
主な意見
３．報告事項：今後の予定
　　・学校支援本部より　３／１４：会計監査　３／１８：学校支援課へ会計報告
　　・地教連より　３／６：第２回地教連懇談会実施
４．協議事項
　　①教育調査の質問内容は、今後も変更されるのか？
　　　　　　→前年度との比較が出来ない為、変更が無いよう要請している。
　　①地域との関わりを進めたいが、自治会すら無い町会が多いのが現状。
　　　　　　→富士見ヶ丘商店会の催しに参加する等、地域活動に参加していく。
　　①教員の小中連携が難しいようだが？
　　　　　　→現在年２回の研修を増やしていくのが望ましいのでは？
　　　　　　　　→学校評価・教育課程共に、出席委員の全会一致にて承認された。
５．その他　　　新入生は、何名くらいか？
　　　　　　　　　←本日の新入生保護者説明会～来週くらいで決定。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１１０名前後、３クラス編成か？
次回の会議日程
　日時 令和６年 ４月２７日（土）am１０：００～
　会場 宮前中学校　２階　応接室

  　出席者（委員）
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